

学校だより

2学期が終了

ご協力に感謝します

一月二十六日に学力テストを行います。これは、二・四・五年生は市の予算で、一・三・六年生は資源回収の収益、P.T.A.会費を使って行います。

学力テスト

普段のテストは、一つの単元が終了すると

子どもたちが夢に向かって頑張る基盤です。日頃のご家庭での養育がしっかりとされているからです。あ

児童、病気にかかり長期入院をした児童もいなかつたことはすばらしいことです。明るく元気に学校に登校できることが、

子どものために、長い間お世話になつてきました。この間、児童、病気や怪我などで休むことが多いです。また、

今まで経験しなかつた形になります。また、一度にたくさんの問題に取り組みます。中には、問題用紙を見ただけで、児童もいます。冬休みは、忘れていた内容と身についているか確認を確認するよいチャンスです。



伝統行事の継承

暮れから新年は、家庭のしきたりや日本のお祭りなどを伝えるよい機会

を迎える準備をしたりして、家庭の伝統を伝えていただいたいと思います。



一般的には、年賀状の準備、大掃除、おせち料理の準備、お餅つき、親戚への新年のご挨拶などがあります。私の家でもすべてをするわけではありませんが、いくつから行っています。

小学生は一ヶ月に約七万円、一年間で約八十五万円の税金をかけて教育してもらっていることの説明がありました。私たち教師も、責任の重さを痛感しました。子どもたちが、

安全や健康・生活を守るために、便利な交通のためにも使わなければなりません。

保護者の皆様もどうぞ、よいお年をお迎え下さい。

先日六年生を対象に税金に関する学習が行われました。税金を納めるのは大変なことです。そのため、日本の子どもたちは誰もが教育を受けることができます。

先日の説明では、小学生は一ヶ月に約七万円、一年間で約八十五万円の税金をかけて教育してもらっていることの説明がありました。私たち教師も、責任の重さを痛感しました。子どもたちが、

安全や健康・生活を守るために、便利な交通のためにも使わなければなりません。

保護者の皆様もどうぞ、よいお年をお迎え下さい。

本日の終業式で、次のことを話しました。一つ目は、「うそをつかない・いじめをしない・ひきょうな振る舞いをしない」冬休みにして下さいとい

税金

うことです。二つ目は、家族の役に立つ冬休みにして下さい。と子どもたちに伝えました。家の人に喜ばれることをやってほしいと思っています。保護者の皆様も、子どものよさを見つけて下さい。お願ひします。

終業式の話

「申年」も残すところあとわずか。平成二十九年は「酉年」です。平成二十八年は、どのような年でしたか。三百六十六日の中には、いい日も、苦しい日もあつたと思いますが、精一杯努力したことはまぎれもない事実です。

学校では十九日に大掃除をしました。私は六年一組の児童三名と校長室の床につけた黒い汚れを落としました。先週は、校長室と職員室の窓ガラスをきれいにしました。子どもたちは手際がよいです。ガラスがきれいになると、新

よいお年を